

La vida en Cristo



**PRIMERA PARTE
SEGUNDA SECCIÓN
LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA
CAPÍTULO SEGUNDO
JESUCRISTO FUE CONCEBIDO
POR OBRA DEL ESPÍRITU SANTO
Y NACIÓ DE SANTA MARÍA VIRGEN**

86. ¿Qué significa la palabra «Encarnación»?

La Iglesia llama «Encarnación» al misterio de la unión admirable de la naturaleza divina y la naturaleza humana de Jesús en la única Persona divina del Verbo. Para llevar a cabo nuestra salvación, el Hijo de Dios se ha hecho «carne» (Jn 1, 14), haciéndose verdaderamente hombre. La fe en la Encarnación es signo distintivo de la fe cristiana.

87. ¿De qué modo Jesucristo es verdadero Dios y verdadero hombre?

En la unidad de su Persona divina, Jesucristo es verdadero Dios y verdadero hombre, de manera indivisible. Él, Hijo de Dios, «engendrado, no creado, de la misma naturaleza del Padre», se ha hecho verdaderamente hombre, hermano nuestro, sin dejar con ello de ser Dios, nuestro Señor.

88. ¿Qué enseña a este propósito el Concilio de Calcedonia (año 451)?

El Concilio de Calcedonia enseña que «hay que confesar a un solo y mismo Hijo, Nuestro Señor Jesucristo: perfecto en la divinidad y perfecto en la humanidad; verdaderamente Dios y verdaderamente hombre, compuesto de alma racional y de cuerpo; consubstancial con el Padre según la divinidad, y consubstancial con nosotros según la humanidad; “en todo semejante a nosotros, menos en el pecado” (Hb 4, 15); nacido del Padre antes de todos los siglos según la divinidad y, por nosotros y nuestra salvación, nacido en estos últimos tiempos de la Virgen María, la Madre de Dios, según la humanidad».



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 ó 91.442.45.43 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250-TORRELODONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelodones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Viernes, 13 de diciembre

Lucía



Sábado, 14 de diciembre

Juan de la Cruz

Queridos feligreses:

Hoy celebramos la Solemnidad de la Inmaculada Concepción de María, que prevalece sobre el 2º domingo de adviento en nuestro país. Se debe a la gran devoción que tiene en medio de nosotros. María es figura propia de este tiempo junto al precursor, a Juan Bautista. Juan nos propone un camino de preparación para el reino de los cielos y María cómo acoger antes en nuestro corazón lo que luego acogemos con nuestra vida y obras. María, por estar preservada de las heridas del pecado original, conserva su entendimiento y voluntad con aquella pureza de la creación, del hermoso plan de Dios trastocado por Adán y Eva. De este modo, conoce y ama a Dios de un modo especial y nos enseña la posibilidad de repetirlo nosotros, cuando creíamos que no era alcanzable. **En María la gracia de Dios muestra el poder de la Divinidad y lo que quiere hacer en nosotros.**

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1155
8 DE DICIEMBRE DE 2024



La Inmaculada Concepción de la Virgen María, patrona de España

II Domingo de Adviento



Lecturas: Gen 3, 9-15. 20 Ef 1, 3-6. 11-12

Sal 97, 1. 2-3ab. 3c-4

Cantad al Señor un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Alégrate, María, llena de gracia, el Señor está contigo, bendita tú entre las mujeres. R.

Santo Evangelio según san Lucas 1.26-38.

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María. El ángel, entrando en su presencia, dijo: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo». Ella se turbó grandemente ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquél. El ángel le dijo: «No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin». Y María dijo al ángel: «¿Cómo será eso, pues no conozco a varón?». El ángel le contestó: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer se llamará Hijo de Dios. También tu pariente Isabel ha concebido un hijo en su vejez, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, "porque para Dios nada hay imposible". María contestó: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra». Y el ángel se retiró.

Palabra del Señor



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Segundos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 14 de diciembre, se dedicará a los enfermos. Las personas interesadas en que se encomiende a sus familiares o amigos, solicítelo en sacristía.

□ **AULA DE ACTUALIDAD. "Agenda 2030, No. Agenda 2033: Todo está cumplido".** El lunes 9 de diciembre, a las 20:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. El ponente será D. Eduardo Granados García. Estáis todos invitados.

□ **CAFÉ DE LOS LUNES. "Buero Vallejo: Un maestro del teatro existencial".** El jueves 12 de diciembre a las 18:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5, tendremos la conferencia-coloquio impartida por M^a Luisa Turell, licenciada en Filología Hispánica. Estáis todos invitados. La grabación de la conferencia se puede ver en

<http://sites.google.com/view/tertuiliacafedeloslunes>

□ **CINE con valores: "Si DIOS quiere".** El viernes 13 de diciembre, a las 18:00 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. La presentación y posible debate estará a cargo de D. Juan Maciá. Estáis todos invitados.

□ **Habla el Papa. "Los frutos del Espíritu Santo. La alegría".** "Después de haber reflexionado la semana pasada sobre los dones del Espíritu, hoy en particular el Papa se detuvo en la alegría que, si es verdaderamente evangélica, es contagiosa. Dice que se refiere a un sentimiento de plenitud y satisfacción. La alegría evangélica, recordó el Pontífice, no sólo no está sometida al inevitable desgaste del tiempo, sino que se multiplica al compartirla con los demás. Y, «a diferencia de cualquier otra alegría, puede renovarse cada día y volverse contagiosa». A veces habrá momentos tristes, pero con Jesús hay alegría y paz".

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 1 de diciembre de 2024.

- 5 pasos para una buena confesión.
- Eventos NEOS | A pesar de todo...¡HAY ESPERANZA!
- Teresa de Jesús. Capítulo 4 - El castillo interior.
- Personas con auctoritas (244/...).
- Pío XII y el nacionalsocialismo.
- Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).



Refería una hermana de la Caridad el siguiente favor de San José. En la residencia de ancianos en la que ella estaba -hace ya algunos años- les habían regalado un televisor. Se lo pasaron a los hombres para que pudiesen ver los partidos de fútbol. Pero las ancianas también querían uno.

La monja encontró un afilalápices en forma de televisor y se lo puso en la mano derecha a una imagen de San José que tenían en la portería. El mismo día, un médico conocido de la casa vino a visitar a un familiar suyo. Al ver a San José con aquel chisme, le preguntó a la monja qué significaba aquello. Ella le explicó que necesitaban un televisor, que se lo había pedido a San José y, para que no se olvidase, le había puesto en la mano ese sacapuntas, hasta que les consiga lo que le han pedido.

Al bueno del hombre le dio la risa. Y, muy convencido, decía a la hermana que no esperase de San José un televisor.

Volvió a la semana siguiente. La imagen seguía con el cachivache en la mano. Riéndose, le dijo a la monja.

• San José le está fallando. Aún no le ha traído el televisor.

- Todavía no -confesó la hermana -.
- Metió la mano en el bolsillo, sacó la cartera, cogió unos cuantos billetes de 5.000 pts., y se los dio diciendo:
- Tenga. Compren el televisor. Que San José no se lo va a traer.

La monja recogió el dinero pensando: cierto; no lo va a traer, porque ya acaba de traerlo.

No acertamos a ver al Señor, a descubrir su mano, en lo ordinario. Queremos que se manifieste aparatosamente. Y a Dios, al parecer, le encanta pasar oculto. No es que Él no actúe. Lo que ocurre es que no sabemos verle.

AVISO PARROQUIAL



En estos meses de invierno, cuando el frío se hace notar, debemos mantener las puertas cerradas para que los feligreses que están dentro pasen el menor frío posible.